

## Invitation à une conférence de presse

### Sauver les accords bilatéraux : Le monde agricole a une responsabilité à assumer

6 septembre 2022, Berne, [Generationenhaus](#), Bahnhofplatz 2, 11h15-12h00

Les relations avec l'UE sont dans le brouillard. Elles s'érodent. Cela ne peut plus laisser le secteur agricole et alimentaire suisse indifférent. La Communauté d'intérêt pour le secteur agroalimentaire met en évidence les atouts des accords bilatéraux sur l'agriculture et sur les produits transformés. Elle montre pourquoi les dirigeants de la filière de la fourche à la fourchette doivent assumer une plus grande responsabilité pour le maintien de la voie bilatérale avec l'UE.

Aperçu du document de position sur l'UE, des exigences posées à la branche et au Conseil fédéral et des activités de la CISA :

- Jacques Chavaz, président de la CI Secteur agroalimentaire
- Susanne Staub, Forum des consommateurs
- Jacques Gygax, directeur de Fromarte
- Urs Brändli, président de Bio Suisse
- Urs Furrer, directeur de Chocosuisse/Biscosuisse
- Christof Dietler, directeur de la CI Secteur agroalimentaire

Il est demandé de s'inscrire : <mailto:info@igas-cisa.ch> ou tél. 081 257 12 21.  
L'événement médiatique peut également être suivi en ligne.

 [Vous pouvez participer ici à la conférence de presse via MS-Teams](#)

CISA – une plate-forme pour la filière agricole et agroalimentaire suisse. Les agriculteurs, les fromagers, les commerçants, les consommateurs, etc. échangent et dialoguent. Des sujets inconfortables sont discutés : les déficits tant sur les marchés qu'en matière de durabilité ou les relations non clarifiées avec nos voisins européens. La CISA s'engage pour la Suisse en tant que place économique agricole et alimentaire et pour une approche volontaire et intelligente des marchés étrangers intéressants.